



Hochgebirgsmarsch und Schießen in Kaprun 2024

Die Teilnahme am Hochgebirgsmarsch in Kaprun war wie jedes Jahr auch 2024 für mich und die Kameraden der „Paratrooper-LF“ eine Ehrensache. Leider konnte ich am Marsch nicht direkt teilnehmen, mein Gesundheitszustand ist nicht der Beste, aber ich wurde vom Präsidenten des Verbandes Christian Huber mit in die organisatorischen Aufgaben einbezogen. Am Samstag war das Schießen angesetzt an dem ich auch gern teilgenommen hätte da der Aufsichtshabende beim Schützen unter Anderen ein Oberstleutnant des BH war. Auch unser Kamerad Thomas Lins hat diese Aufgabe mit übernommen. Der aktive Fallschirmspringer Thomas Lins wurde mit dem Einverständnis des Präsidenten Christian Huber zum Verbindungsoffizier des Österreichischen Verbandes und der Organisation „Paratrooper-LF“ von mir ernannt. Der Präsident überreichte mir am Ende der Veranstaltung noch ein Bergmarschabzeichen was ich als Anerkennung unserer Teilnahme bewerte und wo ich mich im Namen der „Legion of Frontiersmen“ darüber herzlich bedanke.

